

ACTUALIDAD

JUAN GONZALEZ/AGENCIA UNO



El Minsal hizo un llamado a vacunarse contra la influenza.

## Muertes respiratorias: 73% es en mayores de 65 años

El 60% no estaban vacunados.

El Ministerio de Salud informó que el 73,8% de las muertes por enfermedades respiratorias en el Biobío corresponden a mayores de 65 años. De ese porcentaje, el 60% de los fallecidos no se había vacunado contra la influenza. El seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, se-

ñaló que el escenario se complica con el retorno de los estudiantes a clases, debido a que actúan como "transmisores involuntarios" al interior de sus hogares. "Terminan favoreciendo el contagio dentro de la familia, especialmente a los adultos mayores", señaló la autoridad.